
  
                  ATA DE REUNIÃO  
 

Evento  Reunião do Comitê de Gestão de Pessoas 
 

Data 2/6/2025 

Horário 16h 

Local Telepresencial pelo Google Meet   

Presentes  - Desembargadora Coordenadora Larissa Carotta Martins da Silva Scarabelim; 
- Desembargadora Ana Cláudia Torres Vianna, titular; 
- Desembargador Fábio Bueno de Aguiar, suplente; 
- Juíza Juliana Benatti, titular; 
- Servidor Ataur Torino Dalpino, titular; 
- Servidora Camila Lelis Yamaya, suplente; 
- Servidora Susana Haydee Flores Cucatti, titular; 
- Representante da Secretaria de Gestão de Pessoas, Carolina Magalhães Serne 
Carnevalli, suplente; 
- Assessora de Gestão Estratégica, Iara Cristina Gomes, titular; 
- Chefe da Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês, Patricia Luchi Pesce. 

Ausências 
justificadas / 

- Desembargador Ricardo Regis Laraia, suplente; 
- Desembargadora Susana Graciela Santiso, suplente; 
- Juíza Camila Ceroni Scarabelli, titular; 
- Juíza Maria Flavia de Oliveira Fagundes, suplente; 
- Secretário de Gestão de Pessoas, Luiz Henrique de Freitas Pereira, titular; 
- Representante da Assessoria de Gestão Estratégica, Helen da Silva Paes de 
Souza, suplente; 
- Servidor Alan Rogério Oliveira Simões de Melo, titular; 
- Servidora Monica Laterza Lopes, suplente; 
- Servidor Rodrigo Cesar Barros da Rosa, titular; 
- Representante da AMATRA XV, Juiz Breno Ortiz Tavares Costa, titular; 
- Representante da AMATRA XV, Juíza Andreia de Oliveira, suplente; 
- Representante do SINDIQUINZE, Liliam Maria de Camargo, suplente; 
- Representante do SINDIQUINZE, Alessandre Luis Niza, titular; 

 
Pauta / 
Assuntos 

- Pesquisa sobre Clima Organizacional; 
- Roda de conversa sobre violência doméstica e familiar contra a mulher 
(13/6/2025);  
- Escolha de tema para seminário no 2º semestre (EJud). 

 
A Excelentíssima Desembargadora Ana Cláudia Torres Vianna abriu a reunião, a pedido 
da Excelentíssima Desembargadora Coordenadora, Larissa Carotta Martins da Silva 
Scarabelim, cumprimentando e agradecendo a todos pela presença e passando à análise 
dos assuntos pautados.  
 
 
1- Pesquisa sobre Clima Organizacional: 
 
A partir de um subgrupo de trabalho deste Comitê, que avaliou inicialmente o pré-projeto 
disponível no link a seguir, a saber:  
https://docs.google.com/document/d/18P8_7OLXneac98Tdz8ZV59EhUfwna8qHCa7U7x0
KL6Q/edit?usp=sharing, o Comitê debateu os itens pendentes e definiu que a próxima 
fase será elaborar um questionário, com número a ser pensado de perguntas.  
 
Antes de enviar para a Presidência, a área responsável por cuidar da implementação da 
pesquisa no Tribunal poderia ser a Diretoria-Geral, com suporte da área Secretaria de 
Gestão de Pessoas, que irá avaliar prazo, recrutar respostas, compartilhar com o Comitê 
depois, para que este grupo também avalie eventuais melhorias e sugestões. 
 

https://docs.google.com/document/d/18P8_7OLXneac98Tdz8ZV59EhUfwna8qHCa7U7x0KL6Q/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/18P8_7OLXneac98Tdz8ZV59EhUfwna8qHCa7U7x0KL6Q/edit?usp=sharing


Voltando à pesquisa, que foi ampliada para formato de projeto, Iara propôs acatar as 
propostas juntadas no arquivo compartilhado. 
 
Dr. Fábio destacou que a pesquisa e o projeto precisam ser isentos, equidistantes e sem 
manifesto de opinião, para não influenciar quem irá responder nem induzir quem irá 
aprovar.   
 
Susana defendeu que o projeto tenha o que se busca, por isso o detalhamento e a 
contextualização. No entanto, as perguntas não precisam constar esses dados 
detalhados e sim serem apenas objetivas, o que foi corroborado pela Carolina. Ataur 
opinou por colocar isso à parte, não no projeto. Dra. Ana Cláudia votou por retirar esses 
detalhes. 
 
Dr. Fábio solicitou que, em vez de afirmar que há sobrecarga de trabalho ou déficit de 
pessoal, retirar os adjetivos e indagar quais são os desafios e como está o trabalho. 
 
Dra. Larissa, Dr. Fábio e Ataur destacaram que é importante não induzir e buscar 
confirmar o que se imagina. 
 
Dra. Ana Cláudia pontuou, ainda, que as datas para o projeto sejam colocadas como 
sugestões a serem definidas e escolhidas pela Presidência, opinando para que ocorra 
entre o segundo semestre de 2025 e o primeiro semestre de 2026. 
 
A pesquisa será voltada para servidoras(es), incluindo 1º Grau, 2º Grau e unidades 
administrativas. 
 
Dra. Juliana apontou a importância de utilizar a linguagem simples e Carolina propôs 
utilizar um avatar para chamar e explicar o projeto para o público interno, sem personificar 
alguém da Administração. 
 
Dr. Fábio questionou se o público-alvo saberá qual o objetivo dessa pesquisa e como ela 
será utilizada em seus resultados. Dra. Ana Cláudia sugeriu que o Comitê analise os 
resultados para poder propor projetos, cursos, melhorias ou outras opções para a 
Presidência. 
 
Iara opinou que o projeto seja estratégico para o Tribunal. 
 
Dra. Larissa colocou em votação e o Comitê aprovou a proposta do projeto, ficando 
designado o Dr. Fábio para finalizar o texto. 
 
O subgrupo passará, na sequência, a elaborar as questões, que virão para escolha do 
Comitê. Cada membro trará algumas perguntas antes, no chat do Comitê, para serem 
tratadas na próxima reunião. 
 
 
2- Roda de conversa sobre violência doméstica e familiar contra a mulher 
(13/6/2025): 
 
Dra. Larissa explicou que foi organizada uma roda de conversa, que acontecerá no dia 13 
de junho, com uma Delegada da Mulher, uma psicóloga do Tribunal, a Desembargadora 
Antonia Regina Tancini Pestana, pelo Subcomitê de Combate ao Assédio, e as 
Desembargadoras Larissa Carotta Martins da Silva Scarabelim e Ana Cláudia Torres 
Vianna, representando este Comitê de Gestão de Pessoas. 
 
O horário será das 10h às 12h, com tempo também para as pessoas falarem, com público 
aberto para terceirizadas, estagiárias, servidoras e magistradas, em clima acolhedor, no 
Espaço Cultural (1º andar do edifício Sede Judicial). 
 



Dra. Juliana destacou que é importante a escuta ativa e um espaço de tempo para o 
público poder falar.  
 
O Comitê aprovou o formato organizado. 
 
 
3- Escolha de tema para seminário no 2º semestre (EJud): 
 
Dra. Larissa pediu que o Comitê debata no chat, trazendo alguns temas para evento 
futuro, voltando o assunto nas próximas reuniões. 
 
 
Sem outros assuntos a tratar, a Desembargadora Coordenadora do Comitê de Gestão de 
Pessoas, Larissa Carotta Martins da Silva Scarabelim, agradeceu a todos pela 
participação, encerrando a reunião às 17h16. 

 
Ata preparada por  Patricia Luchi Pesce 

Divisão de Apoio às Comissões e aos Comitês 
Em  2/6/2025 

Ata aprovada por  Desembargadora Coordenadora, Larissa Carotta 
Martins da Silva Scarabelim 

Em  5/6/2025 
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